

Membangun Rumah Yang Nyaman dan Aman dari Serangan Rayap.



Dulu dikenal sebagai Xterm™ di Indonesia.

Lindungi rumah Anda dengan solusi umpan rayap yang ramah lingkungan dan aman untuk keluarga.



Saatnya menggunakan PESGUARD® XT, sistem umpan rayap yang menghilangkan koloni rayap tanpa menyemprotkan bahan kimia atau mengebor lantai pondasi.

Sistem ini dirancang untuk menghentikan pertumbuhan rayap, membunuh koloni dari dalam, memberikan ketenangan pikiran bagi Anda dan keluarga.

Rayap: Ancaman untuk Rumah Anda


Rayap bisa merusak properti senilai miliaran rupiah setiap tahun. Mereka menyerang struktur kayu penyangga dan bisa memakan dokumen penting. Termitisida tradisional biasanya melibatkan pengeboran di area properti dan memasukkan bahan kimia ke dalam tanah. Hal ini bisa menimbulkan berbagai efek samping seperti gangguan atau kerusakan properti. Oleh karena itu, sistem umpan rayap adalah perlindungan yang ideal untuk rumah Anda.


Sistem Umpan Rayap PESGUARD XT

PESGUARD XT adalah sistem umpan rayap yang dapat mengeleminasi dengan cepat dan menghilangkan rayap dalam 4-6 minggu. Ramah lingkungan, memberi ketenangan pikiran, dan melindungi rumah Anda dengan percaya diri.

Pemakaian Indoor


Sistem Umpan Rayap Di Atas Tanah PESGUARD XT /Above-Ground(AG)





Pemakaian Outdoor

Sistem Umpan Rayap Di Dalam Tanah PESGUARD XT /In-Ground(IG)



CATATAN PENTING

JANGAN mengganggu keberadaan rayap atau menyemprotkan insektisida jika Anda melihatnya. Ini akan mengganggu rayap dan mereka bisa pindah ke area lain di rumah Anda.

Dapatkan PESGUARD XT untuk rumah Anda hari ini!

Hubungi Authorised Installer PESGUARD XT untuk membantu memasang PESGUARD XT dengan benar dan efektif di rumah Anda. Kami dilatih khusus untuk memastikan penggunaan yang efektif sehingga seluruh koloni rayap bisa dihilangkan.



Find out about PESGUARD XT termite bait system here:
www.xterm.com

Authorised
Installer:



Disclaimer
Pernyataan-pernyataan, informasi teknis dan rekomendasi yang tercantum di sini hanya digunakan sebagai panduan untuk membantu pemilihan produk dan *Sumitomo Chemical tidak membuat pernyataan atau jaminan terkait kelengkapan atau keakuratan informasi yang tercantum di sini. Produk-produk dan spesifikasi-spesifikasi yang dicantumkan dalam brosur ini dapat berubah tanpa pemberitahuan dan Sumitomo Chemical menolak setiap dan semua tanggung jawab atas perubahan-perubahan tersebut. Karena kondisi dan metode penggunaan produk dan informasi yang disebutkan di sini adalah berada di luar kendali kami, maka Sumitomo Chemical dengan tegas menolak setiap dan semua tanggung jawab atas hasil apa pun yang diperoleh atau timbul dari penggunaan produk atau penggunaan informasi tersebut; TIDAK ADA JAMINAN KESESUAIAN UNTUK SUATU TUJUAN TERTENTU, JAMINAN DAPAT DIPERDAGANGKAN ATAU JAMINAN LAINNYA, SECARA TERSURAT MAUPUN TERSIRAT, TENTANG PRODUK YANG DIJELASKAN ATAU INFORMASI YANG DICANTUMKAN DI SINI. DALAM KEADAAN APA PUN, SUMITOMO CHEMICAL TIDAK BERTANGGUNG JAWAB ATAS SUATU KERUGIAN INSIDENTAL, TIDAK LANGSUNG ATAU KONSEKUENSIAL YANG TIMBUL DARI PENJUALAN ATAU PENGGUNAAN PRODUK APAPUN.

Informasi yang dicantumkan di sini hanya berkaitan dengan produk khusus tertentu dan mungkin tidak berlaku bila produk tersebut digunakan bersama dengan bahan-bahan lain atau pada suatu proses apa pun. Semua penjualan produk-produk harus tunduk pada Ketentuan-ketentuan dan Syarat-syarat Standar Penjualan Sumitomo Chemical, yang salinannya akan disediakan oleh Sumitomo Chemical jika diminta.

*Sumitomo Chemical sebagaimana disebutkan di sini merujuk pada Sumitomo Chemical Asia Pte Ltd, masing-masing dan setiap anak perusahaan atau perusahaan induk dari perusahaan itu dari waktu ke waktu, baik yang sudah berdiri sekarang atau akan didirikan di masa depan.